



JANVIER/ MARS 2025 - N° 2

ÉDITO Au cours de ce deuxième trimestre, le conseil municipal des jeunes a montré beaucoup d'enthousiasme en participant à diverses activités. Ils ont notamment organisé la remise des prix pour le concours des vitrines de Noël, réalisé une collecte pour les Restos du Cœur, visité l'Élysée et fabriqué des nids pour les hirondelles. Ces initiatives leur ont procuré beaucoup de joie et ont renforcé leur engagement en tant qu'élus communaux.



**CÉRÉMONIE REMISE DES PRIX
DU CONCOURS DES VITRINES DE
NOËL 2024**

Durant les vacances de Noël, le CMJ a voté pour la plus belle vitrine de Noël.

Les vitrines étaient très belles et imaginatives.

Les gagnants sont :

- 1er prix : Les trésors d'Alix
- 2ème prix : Brun de couture
- 3ème prix : Little Boots

LA COLLECTE DES RESTOS DU COEUR

Le CMJ a organisé une collecte alimentaire et d'hygiène dans les écoles de Jonage du 6 au 31 janvier en faveur des restos du cœur.

Jeudi 6 février, nous avons visité l'antenne de Meyzieu et nous avons récolté 171 kg de produits.

Le créateur des restos du cœur est Coluche. Des artistes connus ont créé un spectacle "Les enfoirés" pour aider à récolter de l'argent pour les restos du cœur.



LA VISITE DE L'ÉLYSÉE

Le jeudi 20 février, nous avons passé une journée à Paris en prenant le train. Le matin, nous avons participé à un escape game dans le quartier du Marais, situé dans le 4ème arrondissement. À midi, nous avons déjeuné au foyer de la Madeleine, juste en dessous de la cathédrale. Après le repas, nous avons traversé la place Vendôme et le parc des Tuileries, ce qui nous a conduits à l'Élysée. Lors de notre visite, nous avons exploré la cour d'honneur, la salle des fêtes, le jardin d'hiver, le salon Murat et le vestibule d'honneur. Cette journée a été très enrichissante.



LA FABRICATION DE NIDS D'HIRONDELLES



Mercredi 12 mars, nous avons fabriqué des nids d'hirondelles avec les enfants de la crèche. Les hirondelles sont des espèces menacées mais grâce à ces nids artificiels, elles arrivent à se reproduire.

Pour faire leurs nids, elles ont besoin de boue et à cause du réchauffement climatique il y a de moins en moins d'eau. Pour créer des nids, nous avons fabriqué de la boue artificielle à base de boîtes d'œufs et d'eau tiède. Nous avons mélangé le tout et puis ajouté de la paille et de la colle en poudre.

Nous avons ensuite appliqué la boue sur un moule fixé sur une planche. Ces nids seront bientôt installés sur la commune.

Le saviez vous : Les hirondelles sont très utiles pour lutter contre les moustiques, elles en mangent 3 000 par jour

ACTIVITÉS À
VENIR

- Visite de la société Suntory
- Nettoyage de la nature
- Boum des CM2